

Ravensburg

Spiele-Stadt relauncht Website

[12.08.2004] Der Internet-Auftritt der baden-württembergischen Stadt Ravensburg wurde technisch und optisch auf den neuesten Stand gebracht.

In den Stadtfarben Blau-Weiß präsentiert sich die Startseite des neuen Internet-Portals der baden-württembergischen Stadt der Spiele Ravensburg. Von hier sind die Rubriken Bürger, Tourist und Unternehmer mit den jeweils relevanten Informationen über die Stadt zu erreichen. Außerdem führen von der Eingangsseite direkte Links auf Aktuelles, Webcam & Wetter, Stadtplan, Suche, Ortschaften, Kontakt und Veranstaltungskalender. Neu ist, dass die Stichworte anders angeordnet und in ein modernisiertes optisches Layout eingefügt worden sind. Die Figur "Mehli" führt direkt zu den Kinderseiten, die kürzlich von den Usern des Internet-Portals multimedia.de als beste Webproduktion des Monats ausgezeichnet wurden (Kommune21 berichtete). Über kleine englische, französische und italienische Flaggen gelangt man zu den Stadt-Informationen in der jeweiligen Sprache, auch die Suchfunktion ist deutlich erkennbar platziert. Zudem sind auf der Startseite aktuelle Nachrichten zu finden. Nach Angaben der Pressestelle der Stadt besuchen rund tausend Personen pro Tag die städtischen Webseiten.

(al)

Stichwörter: CMS | Portale, Ravensburg, Baden-Württemberg, Content-Management, CMS, Content-Management-System, Portale